



Marko Cortés reiteró invitación a MC rumbo al 2024 pero la respuesta no fue la que esperaban



El presidente del Partido Acción Nacional (PAN), Marko Cortés Mendoza volvió a invitar al partido Movimiento Ciudadano para que se unan a la alianza Va por México rumbo al 2024 y así puedan “corregir posición”. “Esto, sin limitarlo a que se sumara Movimiento Ciudadano, a que corrigiera esta posición que ha tenido”, expresó el panista.

Al ser cuestionado por reporteros sobre si se sumaría a dicha alianza y querer evadir la respuesta en un evento en el estado de Durango, no tuvo más remedio que responder de manera rápida y tajante “no” y trató de cambiar el tema.

Tras una reunión con el sector empresarial local para dar a conocer las acciones que llevan a cabo rumbo al proceso electoral 2024, donde fue acompañado por **Jorge Álvarez Máynez**, diputado federal de MC, quien también a reiterado que no se unirán con el PRI. [...]

[Marko Cortés reiteró invitación a MC rumbo al 2024 pero la respuesta no fue la que esperaban - Infobae](#)